

El senador de la Unión Demócrata Independiente, Jaime Guzmán, alertó que si los chilenos no somos capaces de reivindicar la verdad de nuestra historia las fuerzas oscuras del marxismo se apoderarán de nuestro futuro.

Así lo manifestó a más de doscientos dirigentes de base de la UDI de San Joaquín en una reunión informativa de su partido, a la que asistió con el diputado por ese distrito, Jaime Orpis.

El senador Guzmán les indicó que los pueblos construyen su futuro sobre la base del legado de su historia y que es por ese motivo que los chilenos tienen que mirar hacia atrás con objetividad, no por un mero ánimo de nostalgia, sino porque eso es lo que está en juego hoy día. "Debemos tener claridad -les dijo -, en cuanto a la campaña que se está desarrollando a través de algunos medios de comunicación, respecto a los sucesos acaecidos los días posteriores al 11 de septiembre de 1973. Tenemos que tener claro que los principales responsables de lo ocurrido son los mismos que llevaron al país a la guerra civil".

Jaime Guzmán expresó a los dirigentes de su partido que aquel que logre hacer prevalecer la verdad sobre lo ocurrido en Chile en esos años; aquél que logre escribir la historia que, en definitiva, los chilenos sientan como la experiencia propia de esta época, tendrá una ventaja decisiva en las batallas políticas que vienen hacia adelante.

El parlamentario de la UDI les señaló "por eso tenemos que dar nuestra lucha poniendo en este punto un acento muy especial. Nuestra conciencia está limpia. Somos personas con moral, con ética, con principios. Hemos actuado a cara descubierta. Reconocemos que pedimos la intervención militar, como muchos chilenos en esa época, y que fuimos consecuentes respaldando al gobierno de las Fuerzas Armadas y de Orden a través de toda su gestión gubernativa. Y que, más aún, tenemos el deber por gratitud, por lealtad y por sentido de futuro de impedir los intentos que se hacen por aniquilar el prestigio de las personas que parti-

cuparon en el gobierno anterior y, muy especialmente, de defender la figura y la imagen del ex presidente de la República, Capitán General don Augusto Pinochet Ugarte."

#### FUERZA OPOSITORA

Jaime Guzmán destacó ante la concurrencia la nueva dimensión que adquirirá su colectividad a partir de esta semana indicándoles que de fuerza credora la UDI pasará a ser la fuerza opositora.

"Somos - les dijo -, un partido eminentemente popular, que surgió por la decisión de los sectores populares y de clase media que votaron por nuestros candidatos a parlamentarios en los sectores más modestos del área metropolitana y de las zonas rurales e industriales del área centro-sur del país. Nuestra característica fundamental debe ser la valentía, el coraje y la decisión para enfrentar los desafíos que se nos vienen por delante".

#### ELECCION DE ALCALDES

El senador Guzmán precisó a sus bases que la UDI es partidaria de la elección de alcaldes por votación popular, pero que no aceptará la politización de los municipios a través de la elección de concejales políticos con los cuales se pretende reemplazar a los CODECOS, organismos que son realmente representativos del quehacer comunal e independientes de actividades partidarias.

"Eso no lo aceptaremos - sentenció -. La municipalidad debe sumar sus fuerzas para hacer cosas concretas en beneficio de la comunidad y en procura del bien común de los habitantes que representa. Por ello que rechazamos la creación de los municipios politizados".

#### REFORMA CONSTITUCIONAL

Sobre este punto destacó que su partido no apoyará ninguna reforma constitucional que sea adoptada para regir en el período presidencial vigente.

"Ustedes - les indicó - recuerdan perfectamente que el 30 de julio del año pasado todos los chilenos fuimos a un plebiscito en el cuál se aprobaron 54 reformas a la Constitución de 1980. Estas modificaciones fueron el fruto de

un acuerdo entre el gobierno de las Fuerzas Armadas y de Orden y los partidos que lo apoyabamos y aquellos que eran oposición a dicho gobierno. Es decir por todos los partidos políticos democráticos del país. Un acuerdo entre las Fuerzas Armadas y de Orden y todos los referentes políticos acerca de una reforma a la Constitución en un paquete tan amplio de materias es suficiente y no puede volverse a repetir, porque una Constitución que no tiene estabilidad en el tiempo sencillamente carece de toda eficacia para la vida social del país".

El senador Jaime Guzmán advirtió, también, a los dirigentes que "la ley de las leyes, que es la Constitución no puede estarse cambiando a cada rato sin convertirse esto en un país de chacota, en un país de pacotilla, en un país sin verdadero orden jurídico, en el cuál pueda haber estabilidad. Eso es lo más importante que hay que tener en claro".

Finalizó su intervención expresándoles que "una Constitución estable nos da también estabilidad en todo el desenvolvimiento de la vida económica y social. Nos da muchas garantías de seguridad y tranquilidad ciudadana. Por eso es que más allá incluso de esta trampita que nos quieren meter con la reforma constitucional, de politizar los municipios junto con la elección popular de los alcaldes, aparte de eso, nosotros no apoyaremos ninguna reforma constitucional, para que se aplique en el actual período presidencial, es decir antes de la próxima elección de 1994".